



UNIVERSIDAD
DE GRANADA

Vicerrectorado de Internacionalización
Oficina de Relaciones Internacionales

ETSIIT
Escuela Técnica Superior
de Ingenierías Informática
y de Telecomunicación



EXPERIENCIA ERASMUS EN Nápoles (Federico II) CURSO ACADÉMICO 2022/2023

- Fecha: 22 de febrero de 2023
- Estudiante: Adrián Molina Molino
- Ingeniería Informática – 3º Año
- Destino: Nápoles
- (Código Erasmus, nombre del centro y ciudad): NAPOLI01 – Università degli studi di Napoli Federico II -- Nápoles

- Experiencia e información de utilidad para futuras movilidades:

La ciudad de Nápoles siempre se suele ver como una ciudad peligrosa pero realmente, una vez que estas allí no es peligrosa como se suele creer, es verdad que en ciertas partes de la ciudad, sobre todo de noche puede darte mal rollo y sentirte un poco inseguro (en las zonas donde hay poca gente).

Nápoles está llena de gente y es bastante caótica con respecto al resto de ciudades (la leyes de circulación prácticamente no se respetan y hay un montón de ruido en la calle).

Eso sí, es una buena ciudad si eres extrovertido y hay muchísimas cosas que probar (sobre todo de comida, que es lo mejor en mi opinión).

En cuanto a alojamiento recomiendo buscar piso cuanto antes y evitar algunas zonas como Rione Sanità o sitios cercanos a la estación de trenes (es muy mala zona de noche). Hay un chico llamado Luka en la asociación de Erasmus de Nápoles que ayuda a encontrar pisos y que ayuda a todos los estudiantes Erasmus que llegan (podéis encontrarle por Internet, es mejor buscar la asociación Erasmus de Nápoles en Instagram o Facebook y contactar con él).

Yo tardé mucho en buscar piso y al final el que mejor me venía estaba en Fuorigrotta cerca de la facultad, sin embargo, esto hacía que ir al centro fuese complicado, pues aunque tengo la universidad al lado, para llegar al centro tenía que caminar 15 min hasta el metro, estar allí como 10 minutos y este me dejaba en Montesanto, cerca de Quartieri Spagnoli pero lejos del resto del centro. Lo malo también era que no puedes regresar a casa de noche fácilmente sin el metro (cierra a las 10 y poco), andando a casa Google Maps te ponía que eran casi 2h...

Las asignaturas de la universidad son variadas y hay algunas interesantes, también puedes coger asignaturas del máster que tienen (hay 4 ramas) que aunque parezcan ser muy complicadas no lo son tanto.

Muy importante: **Las asignaturas son prácticamente enteras teóricas** no hay prácticas, una asignatura promedio se trata de dar teoría todo el cuatrimestre y luego realizar un proyecto por tu cuenta de forma práctica, este cuenta parte de la nota y el resto depende de un examen que suele ser oral, el profesor te hace algunas preguntas sobre el tema.

La universidad también ofrecía cursos para aprender italiano si no sabes y la asociación Erasmus promueve todas las semanas eventos para salir y conocer a otros estudiantes Erasmus, ya sean españoles o extranjeros también.